

Sonnenland-Cup 2017

Grasshoppers Zürich



U15

U15-Gruppe National



Oberste Reihe v. L. n. R.: Willy Vogt, Cektar Özkaytan, Kevin Belinga, Ruben Correia, Leandro Rizzo, Agasch Thangarajah, Robin Kalem, Tristan Matkovic-Torrecillas, Thimo Laisa
Mittlere Reihe v. L. n. R.: Sascha Müller (Chef Préformation), Ed Nabarro (Physio), Christian Marques, Dominik Sommer, Taylan Oezer, Enis Celinkovic, Marcello Sicuro (Co-Trainer), Emilio Gesteiro (Trainer)
Vordere Reihe v. L. n. R.: Arianit Makica, Mattia Nardolillo, Kosa Makripodis, Timo Harperink, Marvin Keller, Severin Sommer, Manuel Kiki Quaye, Jérôme Knöpfli

Der Grasshopper Club Zürich ist der bedeutendste polysportive Grossverein der Schweiz. Mit 27 Schweizer Meistertitel, 19 Cupsiege und 8 Doubles steht der Verein an der Spitze der ewigen Rangliste der höchsten Spielklasse des Landes. Die GC-Fussballer spielten nur gerade zwei Saisons in der zweithöchsten Liga (1949/50 und 1950/51). Obwohl der Grasshopper Club Zürich auch in internationalen Wettbewerben erfolgreich auftrat, blieb bisher der Gewinn internationaler Titel versagt. Für Aufsehen und Anerkennung sorgten die zweimalige Qualifikation für die UEFA Champions League in den Jahren 1995/96 und 1996/97. In den 1970er- und 1980er Jahren erreichte GC einmal die Viertelfinals im Meistercup und die Halbfinals im UEFA Cu.

Die U15 von Grasshoppers Zürich nimmt zum fünften Mal am Sonnenland-Cup teil. Sie hat stets hervorragenden Jugendfußball geboten und überaus beachtliche Erfolge erzielt.

Teilnahmen und Erfolge beim Sonnenland-Cup:

2013:	3. Platz
2014:	3. Platz
2015:	Vorrunde
2016:	2. Platz